
Nach kurzen Wortbeiträgen (Herr Droppelmann, Herr Reisbitzen) befürwortet der Ausschuss einhellig, 
dass die Durchführung von zwei Trödelmärkten pro Jahr ausgeschrieben werden solle. 


